



Pièces	4 Pièces
Superficie	114 m²
Référence	294
Prix	598 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Canat & warton golfe de saint tropez, présente cette villa entièrement rénové & climatisé à cavalaire dans un secteur recherché. Idéalement situé à 1,7 km du centre-ville & plage, cette villa individuelle de plain-pied est d'environ 114 m2 sur un terrain plat & cloturé de 337 m2. Belles prestations et dans un état impeccable. Elle est composé d'un hall d'entrée, séjour/ salle à manger avec une cheminé, une cuisine séparé toute équipé, une Véranda, 3 chambres, 2 salles de douche rénovées, 2 wc. Une grande terrasse exposé sud-ouest avec une vue Dégagé sur les collines. Toutes les menuiseries ...

Canat & warton gulf of saint tropez, presents this completely renovated & air-conditioned villa in cavalaire in a sought-after area. Ideally located 1.7 km from the city center & beach, this single-storey detached villa is approximately 114 m2 on a flat & fenced plot of 337 m2. Beautiful fittings and in impeccable condition. It is composed of an entrance hall, living/dining room with a fireplace, a separate fully equipped kitchen, a veranda, 3 bedrooms, 2 renovated shower rooms, 2 toilets. A large south-west facing terrace with a clear view of the hills. This property is completed by a ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.maisonsetappartements.fr



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate